

Forums pour l'entourage

Mon ami m'a dit qu'il a arrêté l'heroïne.... est-ce vrai ?

Par Profil supprimé Posté le 17/10/2014 à 07h45

Bonjour...

Je ne sais pas trop vers qui me tourner donc je laisse ce message pour être un peu moins perdu si je peux dire...

Mon ami m'a annoncé qu'il venait d'arrêter l'héroïne... Alors que je n'avais que des soupçons sur le fait qu'il en prenait...

Il me disait qu'il avait arrêté le shit et la ké et j'y ai cru... mais depuis quelque semaines, je retrouvais des paillons, il suait beaucoup, il changeait d'humeur souvent, n'avait pas d'argent, s'absentait longtemps aux toilettes, avait les narines orangeatres...

Mais il avait toujours une excuse... En effet, ses "potes" en prennent donc bon... Et je ne l'avais jamais vu dans des états de folies quoi... je ne connais vraiment rien à ça...

Mais j'aurais aimé savoir ce que j'aurais dû faire au moment où j'ai eu les soupçons... Et ce que je dois faire pour savoir s'il continue ou a réellement arrêté....

Je ne sais pas quoi faire ni comment faire... Je suis perdu et malgré tous les sentiment que j'ai pour lui, je n'ai plus confiance....

J'espère avoir été claire même si c'est très compliqué dans ma tête pour le moment...

Merci pour des réponses...